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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年 11 月 17 日（木） 午前 10 時～午後２時 30 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「11 月 14 日付けで、新委員長となった。県警察の現状とし

ては、様々な課題はありながらも、運営重点である『県民の期待と信頼

に応える力強い警察』の確立を達成しつつあると認識している。公安委

員会としては、警察が適切に運営されているかどうか、警察から様々な

報告を受けた上で、県民の立場から建設的な意見を申し上げてまいりた

い。私個人としては、仕事を通じて警察との縁ができ、巡り合わせで公

安委員長という役目を引き受けることになった。引き受けた以上は、こ

れからも県警察が少しでも良くなるよう、お手伝いできればと思ってい

る」旨の発言があった。 

また、委員から、「11 月 14 日付けで、公安委員会の委員を拝命した。

県警察、そして県民の安全、安心な社会づくりに貢献していきたいと思

っている」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 令和５年香川県警察年頭視閲式の開催について 

   県警察から、令和５年１月６日（金）、県警察学校において、令和５年
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香川県警察年頭視閲式を開催する旨の報告がなされた。 

   委員から、「令和５年度の採用予定者を年頭視閲式に招致するとのこ

とであるが、内定から採用までの間に行事に参加することによって、辞

退防止や意欲向上にもつながるので、良い取組だと思う」旨の発言があ

ったほか、委員から、「コロナ禍で一般公開されていなかったが、今年は

一般公開する方向で準備が進められているとのことで、是非予定通り開

催できれば良いと思う」旨の発言があった。 

 ２ 令和４年 10 月中の苦情申出の受理・処理状況について 

   県警察から、令和４年 10 月中の苦情申出の受理・処理状況について報

告がなされた。 

   委員から、「感謝事例を職員の方々に周知することは、今後の県民の期

待と信頼に応える職務遂行の参考になるので、大変よろしいと思う」旨

の発言があった。    

 ３ 「令和４年度中国四国管区警察局優秀警察職員表彰」受賞者の決定に

ついて 

   県警察から、中国四国管区警察局内の優秀警察職員表彰の受賞者が決

定した旨の報告がなされた。 

   委員から、「表彰は、本人の意欲も出るし、今後の仕事への励みにもな

る。今回は、運転免許のエキスパートの方が受賞されたということで、

あまり目立たない業務かもしれないが、こうした裏方的な業務を担う方

が受賞されたことはとても良いことだと思う」旨の発言があった。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

なされ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

苦情受理報告について 

第９  その他 

 １ 警察署協議会の開催結果について 

   県警察から、令和４年９月 29 日（木）開催の「令和４年度第２回高松

西警察署協議会」の開催結果について報告がなされた。 

 ２ 「第８回香川県警察音楽隊演奏会」の開催について 

   県警察から、「第８回香川県警察音楽隊演奏会」の開催について報告が
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なされた。 

 ３ 令和４年度の警察教養の推進状況について 

   県警察から、令和４年度の警察教養における上半期の実施結果及び下

半期の取組予定について報告がなされた。 

                               


